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Premiere “End of Landschaft”
Am Dienstag, den 2.10. hatte “End of Landschaft” im hessischen
Darmstadt Deutschland-Premiere. Ursprünglich war der Filmstart
erst  für  Anfang  2019  vorgesehen.  Nachdem  bereits  die
Dreharbeiten großes Interesse hervorriefen, kam die Bitte, den
Film doch früher starten zu lassen. Die Premiere trotz der
relativ kurzen Ankündigungsphase und einigen Pannen beim Bezug
der Werbematerialien recht gut besucht. Zahlreiche Besucher
waren von weit her angereist, um den Film sehen zu können. Die
Resonanz  war  überwiegend  positiv,  wenn  auch  Betroffenheit
aufgrund der investigativen Recherchen entstand.
Eingeladen hatte für die Premiere der Verein Naturschutz und
Gesundheit e.V., dessen Ziele Projekte für umweltfreundlichen
Naturschutz sind. Wie der Filmautor Jörg Rehmann erläuterte,
dauerten die Dreharbeiten fast drei Jahre. Gedreht wurde in
fünf Bundesländern, wo man der “Handschrift der Energiewende”
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im übertragenen Sinne auf die Finger sah. Hervorgehoben wurde
im Zuge der Publikumsresonanz die immer wieder schwungvolle,
bisweilen  auch  nachdrückliche  Ausdruchsform  des  Films.
Zwischen Dramatik, Humor und Ironie hielt die Handlung des
rein dokumentarischen Streifens nach Aussage vieler Zuschauer
die Waage. Eine Herausforderung stellt, so der Autor Jörg
Rehmann, die Fülle an aufgearbeitetem Material und Spieldauer
des Films dar. Angesichts dessen, dass viele Medien viele
Details  des  Vorgehens  bei  der  Energiewende  nicht
thematisieren, habe man sich jedoch zu mehr inhaltlicher Tiefe
entschlossen. Insofern wurde der Film von vielen durchaus als
anspruchsvoll, jedoch auch unterhaltsam und sehr spannend bis
zum Schluß beschrieben.
Einen großen Sonderapplaus gab es für Martina Limprecht, die
als  eine  der  weiblichen  Protagonistinnen  immer  wieder  mit
ebenso sensiblen wie starken Statements im Film erschien. Ihr
Plädoyer für Respekt – sowohl bezogen auf einen wirksamen
Klimaschutz als auch auf den Naturschutz – war das bindende
Element des gesamten Films.

Die nächsten Vorführungen finden Sie hier…

 

Foto:  Martina  Limprecht,  Kreisvorsitzende  des
Naturschutzbundes  NABU  (Odenwaldkreis),  der  aus  München
angereiste Journalist und Buchautor Georg Etscheit (rechts)
sowie der Filmautor Jörg Rehmann (links)
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